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Протокол № 1 

Августовского педагогического совета от 30.08.2021г. 

Тема: «Инновационные методы и традиционные подходы 

в условиях модернизации российского образования»,  

 

Цель: ознакомить педагогических работников МБДОУ №12 с изменениями 

федерального законодательства, обсудить приоритетные направления работы 

МБДОУ №12 в 2021/2022 учебном году. 

Формат проведения заседания: очный, в формате единого дня 

педагогических советов 

Время:14.00–15.30 

Присутствовали: 14 педагогов. 

Повестка Августовского педагогического совета 

1.Государственная политика в сфере дошкольного образования (Строжкова О.К., 

заведующий – 10 мин.). 

2.Внесение в ООП ДО рабочей программы воспитания и календарного плана 

воспитательной работы. Критерии оценивания эффективности реализации 

программы воспитания (Аргучинская А.В., старший воспитатель – 15 мин.). 

3.Современные технологии речевого развития детей в условиях реализации ФГОС 

ДО (Алексенцева Ю.В., учитель-логопед – 10 мин.). 

4.Геймификация образовательной деятельности  (Тупович И.В., воспитатель – 7 

мин.). 

5.Успешный старт: возможности для развития ребенка (Южакова Е.А., воспитатель 

– 7 мин.). 

6.Формы работы с родителями – участниками образовательных отношений 

(Гашкова А.Ю. – 5 мин.). 

7.ПрофилактикаCOVID-19 и вакцинация (Строжкова О.К., заведующий – 5 мин.). 

8.Анализ работы ЛОП: качество и проблемы реализации (Шнырева С.И., 

воспитатель – 10 мин.). 

9.Планирование работы на 2021-2022 учебный год (Аргучинская А.В., старший 

воспитатель – 7 мин.). 

10. Решение педагогического совета. 
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Ход педагогического совета 

 

Выбор секретаря – Е.А. Южакова, воспитатель. Решение принято 

единогласно. 

По 1 вопросу слушали О.К. Строжкову, заведующего, которая 

приветствовала выступающих. Она рассказала о ключевом событии в сфере 

образования – августовском педагогическом совещании, которое прошло в 

преддверии начала нового учебного года и открылось пленарным заседанием. 

Сообщила о Государственной политике в сфере образования и о портрете 

современного педагога. 

По 2 вопросу слушали А.В. Аргучинскую, старшего воспитателя. Она 

рассказала о рабочей программе воспитания и календарном плане воспитательной 

работы, о том, что усилению воспитательной составляющей деятельности любой 

образовательной организации сегодня уделяется огромное внимание на самом 

высоком уровне Государственной власти. Отметила критерии оценивания 

эффективности реализации программы воспитания. Педагоги согласовали Рабочую 

программу воспитания МБДОУ №12, реализующего образовательную программу 

дошкольного образования и Календарный план воспитательной работы и 

утвердили их в составе ООПДО. Решение принято единогласно. 

По 3 вопросу выступила Ю.В. Алексенцева, учитель-логопед с темой 

«Современные технологии речевого развития детей в условиях реализации ФГОС 

ДО». Она рассказала о технологиях: «ТРИЗ», мнемотехника, и других технологиях. 

Принято решение: пройти курсы повышения квалификации по «ТРИЗ-технологии» 

50% педагогического коллектива, использовать современные технологии в 

воспитательно – образовательном процессе в целях достижения оптимального 

развития дошкольника. 

По 4 вопросу слушали И.В. Тупович, воспитателя. Она рассказала о 

геймификации в образовательном процессе. Эта образовательная технология 

помогает разнообразить обучение и позволяет идти в ногу со временем. 

По 5 вопросу  выступила Е.А. Южакова, воспитатель с темой «Успешный 

старт: возможности для развития ребенка». Елена Александровна отметила, что 

образовательный процесс в МБДОУ №12 строится с учетом становления и 

развития личности в её индивидуальности, уникальности, неповторимости. Очень 

важно проявление активности к участию в конкурсах и взаимодействие с 

учреждениями дополнительного образования. Решение: создавать ситуации успеха 

направленные на мотивацию деятельности, повышение «образа Я», самооценки 

дошкольников. 

По 6 вопросу слушали А.Ю. Гашкову, воспитателя. Она рассказала о 

современных формах работы с родителями - участниками образовательных 

отношений. Этот вопрос очень важен в настоящее время. Принято решение: 

использовать инновационные формы в работе с родителями – участниками 

образовательных отношений с  целью дальнейшего вовлечения родителей в 



деятельность МБДОУ №12, утвердить тематику родительских собраний и провести 

до 24 сентября 2021 года групповые родительские собрания. 

По 7 вопросу выступила О.К. Строжкова, заведующий. Она отметила 

важность соблюдения санитарно-эпидемиологических требований. Поэтому 

каждому в своей работе по-прежнему надо руководствоваться СП 3.1/2.4 3598-20. 

На входе в ДОУ будем продолжать  измерять детям и их родителям температуру,  

(работает 4 входа, проводится термометрия,   алгоритм действий доведен до 

сведения всех сотрудников, родителей), массовые мероприятия не проводим, 

ограничиваем контакты воспитанников из разных групп, по возможности 

планируем занятия на свежем воздухе. Вакцинация для педагогических работников 

детского сада является обязательной. На сегодняшний день в детском саду привито 

33 сотрудника   из них 12 педагогических работников , 1  медотвод. Принято 

решение: продолжать выполнять постановление главного государственного врача 

РФ СП 3.1/2.4. 3598-20 «Санитарно-эпидемиологические требования к устройству, 

содержанию и организации работы образовательных организаций и других 

объектов социальной инфраструктуры для детей и молодежи в условиях 

распространения новой коронавирусной инфекции (COVID-19)». 

По 8 вопросу выступила С.И. Шнырева, воспитатель. Она провела анализ 

летней оздоровительной работы 2021 года. Летняя оздоровительная работа в 

МБДОУ №12 была проведена полностью в соответствии с планом и являлась 

важной составляющей образовательного комплекса. В связи с пандемией новой 

коронавирусной инфекции этим летом возникла необходимость пересмотра 

устоявшихся организационных методов и приемов, которые должны 

соответствовать требованиям СанПиН, ФГОС ДО, рекомендациям Минздрава и 

Роспотребнадзора. Одним из важнейших вопросов в работе детского сада в летний 

период являлась укрепление здоровья дошкольников и  организация досуга детей. 

План по летней – оздоровительной работе выполнен в полном объеме. Решение: 

считать итоги работы в летний оздоровительный период 2021 года 

удовлетворительными. 

По 9 вопросу слушали А.В. Аргучинскую с вопросом «Планирование работы 

на 2021-2022 учебный год». Были определены цели и задачи на 2021-2022 учебный 

год. Анастасия Васильевна отметила необходимость работы с воспитанниками и 

родителями (законными представителями) по БДД, пожарной, 

антитеррористической безопасности и антикоррупционной работы. Решение: 

готовность групп дошкольного учреждения к новому учебному году считать  

удовлетворительной. Развивающая среда подобрана соответственно возрасту, 

эстетическим нормам, требованиям СанПиН; всем педагогам усилить работу с 

детьми по предупреждению ДТП, противопожарной  и антитеррористической 

безопасности, антикоррупционные меры.  

 

 

 



 
 

 

 



 

 


